

### Campagne du Bon Pasteur

Cette semaine, Monseigneur LeGatt lance la **Campagne du Bon Pasteur 2023, En avant!**

**Avec espérance!**, en appui à la formation de nos séminaristes et des maintes initiatives pastorales pour favoriser un éveil spirituel dans nos paroisses. Cette semaine, nous vous invitons à consulter l'affiche **Priez pour nos séminaristes** avec une photo et une citation de deux de nos séminaristes par rapport à leur vocation sacerdotale.

Nous vous invitons également à visiter le site Web et la page Facebook de l'Archidiocèse pour d'autres témoignages et renseignements. Veuillez noter que la **collecte spéciale** pour la Campagne du Bon Pasteur aura lieu la fin de semaine du 25 et 26 novembre.

**Crise de Gaza : Un appel à l'aide, un appel à la paix**  
Développement et Paix — Caritas Canada participe également à l'appel de la Coalition humanitaire pour l'Urgence humanitaire Gaza. Cela signifie que les dons en faveur de cette cause seront égalés dollar pour dollar par le gouvernement du Canada jusqu'à un maximum de 10 millions de dollars jusqu'au 12 novembre. Nous invitons donc les Canadiennes et les Canadiens à **donner généreusement**.  
En ligne à l'adresse : [devp.org/donnez](http://devp.org/donnez)  
• En appelant le 1 888 234-8533 sans frais  
En envoyant un chèque à l'ordre de Développement et Paix (avec la mention *Urgence humanitaire Gaza*) à l'adresse suivante : 555, boul. René-Lévesque Ouest, 8e étage Montréal, Québec H2Z 1B1

### Intendance

« Quiconque s'élève sera abaissé, mais quiconque s'abaisse sera élevé. » - Matthieu 23,12

Le monde célèbre les personnes sous les feux de la rampe et celles qui ont le plus de choses. Nous pensons que la célébrité, l'argent et les biens sont la clé du bonheur. Pourtant, notre monde est plus que jamais rempli de solitude, d'anxiété et de dépression.

La clé d'une vie heureuse est la relation. La relation avec Dieu et avec les autres. La confiance est le fondement de toute bonne relation et l'humilité est la semence de la confiance.

### Good Shepherd Campaign

This week, Archbishop LeGatt is launching the 2023 Good Shepherd Campaign, Forward! With Hope!, in support of the formation of our seminarians and the many pastoral initiatives to foster a spiritual awakening in our parishes. This week, we invite you to look at the Pray for Our Seminarians poster and read the brochure with a photo and a quote from two of our seminarians about their vocation to the priesthood.

We also invite you to visit the archdiocesan website and Facebook page for more testimonies and information. Please note that the Good Shepherd Campaign special collection will be held on the weekend of November 25 & 26.

**We invite you to pray for our seminarians as they continue to discern God's will in their lives and journey toward the priesthood.**

Gaza crisis: A call for help, a call for peace  
Development and Peace - Caritas Canada is also participating in the Humanitarian Coalition's appeal for the Gaza Humanitarian Emergency. This means that donations to this cause will be matched dollar for dollar by the Government of Canada up to a maximum of \$10 million until November 12. We invite Canadians to give generously.  
Online at [devp.org/donate](http://devp.org/donate)  
By calling 1 888 234-8533 toll-free  
By sending a cheque payable to Development and Peace (marked Urgence humanitaire Gaza) to the following address: 555, boul. West, 8th floor Montreal, Quebec H2Z 1B1

### Stewardship

"Whoever exalts himself will be humbled; but whoever humbles himself will be exalted." - Matthew 23:12

The world celebrates people in the spotlight and those who have the most of everything. We think celebrity, money and possessions is the key to happiness. Yet, our world is filled with more loneliness, anxiety and depression than ever before.

The key to a happy life is relationship. Relationship with God and each other. Trust is the foundation of any good relationship and humility is the seed of trust.

## DEBOUT!

**Marchons avec Lui...**

**Allons vers l'autre!...**



**Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee**

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Sam Madden, Roland Gagné, Rhéal Chartier, Marcel Mulaire

## ARISE!

**Walk alongside Him...**

**Reach out to others!...**

**Téléphone:** 204-433-7438  
**Prêtre: abbé Paulin Akpapupu**  
**Numéro d'urgence: 204-899-5609**  
**Courriel:** parstp@outlook.com  
**SiteWeb:** [www.paroissessaintpierre.org](http://www.paroissessaintpierre.org)  
**Secrétaire: Rachelle Edmunds**

**Heures du bureau/Office Hours:**  
mercredi et vendredi de 10h à 15h  
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 466 Sabourin St-Pierre-Jolys, MB ROA 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

**Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee**

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu  
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Orlando Morgado, Elizabeth Giesbrecht, Braden Saindon, Pascal Tymchen Paul Bonekamp

### Intentions de messes / Mass Intentions

Intentions de messes / Mass Intentions			
<i>Malachie 1, 14b – 2, 2b.8-10 Psaume 130 (131) 1 Thessaloniens 2, 7b-9.13 Matthieu 23, 1-12</i>			
SAM/SAT	Nov 04 nov	<b>16H30 / 4:30 PM</b>	†Marlene Niepmann par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 05 nov	8H00 / 8:00 AM	†William Fisher by Sam & Meg Madden
DIM/SUN	Nov 05 nov	11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Nov 06 nov	PRIVÉE	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
MAR/TUE	Nov 07 nov	<b>9H00 / 9:00 AM</b>	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
MAR/TUE	Nov 07 nov	<b>ADORATION 16h00 à 19h00 / 4:00 to 7:00 p.m.</b>	Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.
MAR/TUE	Nov 07 nov	19H00 / 7:00 PM	Mass after adoration
MER/WED	Nov 08 nov	9H00 / 9:00 AM	EN: †abbé Rhéal Forest par Gaby et famille
JEU/THU	Nov 09 nov	9H00 / 9:00 AM	
JEU/THU	Nov 09 nov	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: âmes au purgatoire
VEN/FRI	Nov 10 nov	9H00 / 9:00 AM	†soul of Lucas Sanders by Yvette & Colin Lafrenière
VEN/FRI	Nov 10 nov	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS
<i>Sagesse 6, 12-16 Psaume 62 (63) 1 Thessaloniens 4, 13-18 Matthieu 25, 1-13</i>			
SAM/SAT	Nov 11 nov	<b>16H30 / 4:30 PM</b>	†Liv Doran par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 12 nov	8H00 / 8:00 AM	Gale Fisher by Sam & Meg Madden
DIM/SUN	Nov 12 nov	11H00 / 11:00 AM	

<b>novembre 2023</b>	<b>ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille</b>
	<b>LA CROIX/Cross: Jean-Louis Coutu par Cécile Gagné</b>
	<b>LES CLOCHES/Church bells: Aux intentions de Shelley &amp; Raymond Curé</b>
	<b>LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy &amp; Paul Bilodeau</b>

## CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

### Résultat des élections

Les nouveaux membres du CPP sont Pascal Tymchen et Paul Bonekamp. Félicitations!

Merci à Murielle Bugera et Daniel Malo qui sont sortant de charge.

Les nouveaux membres du CAÉ sont Rhéal Chartier et Marcel Mulaire. Félicitations!

Merci à Denis Fillion et Léo Leclair qui sont sortant de charge.

Merci aussi à Adam Chevrefils qui était le troisième candidat pour le CAÉ.

La prochaine réunion du CPP est le mardi 14 novembre.

## Rapport annuel du CPP 2022-2023

Suivi...

Autres projets :

Plusieurs bénévoles ont œuvré à la préparation des sacrements de réconciliation, de première communion et de confirmation de plusieurs de nos jeunes. Merci aux animateur.trice.s!

Nous avons repris la liturgie des enfants à la messe de 11h, Merci à Nadine Bouchard pour l'organisation et merci aux animatrices! Nous avons une bonne équipe en place pour cette l'année à venir.

Nous avons entrepris de remettre sur pieds la catéchèse à l'école Réal-Bérard.

Nous avons environs trois groupes de Maisonnée de foi qui sont actif dans notre paroisse. Félicitations à vous! Ceci remplace les soirées d'enrichissement de foi.

Nous continuons à étudier d'autres programmes que nous voulons mettre sur pieds et les besoins d'espaces pour ces programmes.

Les cafés rencontres après la messe de 8h sont toujours bien appréciés.

Nous avons eu trois célébrations unis (Noël, Pâques et la fête de St. Pierre) Merci à Sam Madden pour s'être occupé du chant et à bien d'autres pour leurs efforts, d'avantage à la fête du 25 juin.

Voilà c'est le résumé de notre année. S'il n'y a pas de questions je passe maintenant à certains projets que nous avons identifié pour notre prochaine année.

...à suivre

## PARISH PASTORAL COUNCIL

### Election results

The new members for the PPC are Pascal Tymchen and Paul Bonekamp. Congratulations!

Thank you to Murielle Bugera and Daniel Malo who have completed their term.

The new members for the PFC are Rhéal Chartier and Marcel Mulaire. Congratulations!

Thank you to Denis Fillion and Léo Leclair who have completed their term.

Thank you to Adam Chevrefils who was the third candidate for the PFC.

The next meeting for the PPC is on Tuesday, November 14

## PPC Annual Report - 2022-2023

Cont'd...

Other projects:

Several volunteers worked to prepare the sacraments of reconciliation, first communion and confirmation for several of our young people. Thank you to the facilitators!

We resumed the children's liturgy at the 11 a.m. mass. Thank you, Nadine Bouchard, for the organization and thanks to the facilitators! We have a good team in place for this coming year.

We have undertaken to reestablish catechism classes at the Réal-Bérard school.

We have about three groups of Household of Faith that are active in our parish. Congratulations! This replaces the Faith Enrichment Evenings.

We continue to study other programs that we want to set up and the space requirements for these programs.

Coffee meetings after 8 a.m. mass is always appreciated.

We had three unified celebrations: Christmas, Easter, and St. Peter. Thank you, Sam, for leading the choir for these celebrations and thanks to all the others who gave of their time and energy, especially for our June 25th celebration.

And that's the summary of our year. If there are no questions, I will continue with a few of the projects we have identified thus far for the upcoming year. ...to be continued

## CONTRIBUTIONS du/au FONDS D'ESPOIR

Le Comité du Fonds d'Espoir de la Paroisse Saint-Pierre fera, avant le 24 novembre, une contribution à la Campagne Paniers de Noël 2023.

Vous pouvez contribué à cette campagne par l'entremise du Fonds. Il s'agit de faire un don à la Paroisse Saint-Pierre en indiquant que c'est pour le Fonds d'Espoir et sa contribution aux Paniers de Noël. Vous êtes priés de le faire d'ici le 19 novembre.

Merci d'avance pour votre générosité et appui à des familles en besoin!

Edmond LaBossière, Président du Comité du Fonds d'Espoir

## Coin des enfants Children's Corner

### Réflexions:

C'est quoi l'humilité?

Qu'est-ce que Dieu veut de nous? Est-ce que nous prions? Quand nous sommes à l'étude, offrons-le à Dieu. Quand nous travaillons, offrons-le à Dieu. En offrant, ça devient une prière tout en essayant de notre mieux pour plaire à Dieu

### Reflections:

What is humility?

What does God want from us? Do we pray? When we're studying, let's offer it up to God. When we're working, let's offer it to God. By offering, it becomes a prayer while trying our best to please God.

**« Prière: Saint Michel Archange, défendez-nous dans le combat ; soyez notre secours contre la malice et les embûches du démon. Que Dieu lui fasse sentir son empire, nous vous en supplions. Et vous, prince de la milice céleste, repoussez en enfer, par la force divine, Satan et les autres esprits mauvais qui rôdent dans le monde en vue de perdre les âmes. Amen. »**

**Ange gardien: « Ange de Dieu, toi mon Gardien, à tout instant veille sur moi : la nuit, le jour, le soir et le matin, toute ma vie soit mon soutien. Garde-moi de tout mal et guide-moi vers la vie éternelle. Amen »**

## CONTRIBUTIONS of/to HOPE FUND

The Saint-Pierre Parish Hope Fund will make, before November 24, a contribution to the Christmas Hamper Campaign 2023.

You can contribute to that campaign via the Hope Fund. It can be done by making a donation to the Saint-Pierre Parish and labelling it for the Hope Fund and its contribution to the Christmas Hampers. You are encouraged to do so by November 19.

Thanks for your generosity and support of families in need!

Edmond LaBossière, President of the Hope Fund Committee

## DIOCESAN STUDY DAYS: SAVE THE DATE!! – November 29 & 30, 2023

This year our Diocesan Study Days will take place on Wednesday, November 29 (English) and Thursday, November 30 (French), at Mary, Mother of the Church (85 Kirkbridge Drive), 9:00 AM to 4:00 PM. The morning topic will be: Authentic Catholic Care for the Dying in the Era of MAID. The afternoon topic will be: An introduction to the reconciliation process offered by Returning to Spirit. Clergy, parish staff and volunteers, and all the lay faithful are encouraged to attend. The cost will be \$65 for the day, with a lunch included

**Baptism:** Let us welcome Cassian Catellier to our parish as he will be baptized on Saturday, November 4, at 2 p.m. His parents are: Richard Catellier and Kara Shewchuk

**Baptême :** Souhaitons la bienvenue à Cassian Catellier qui sera baptisé le samedi 4 novembre à 14 h. Ses parents sont : Richard Catellier et Kara Shewchuk.

## PART À DIEU / OFFERINGS

SEPT 2023	9 791 \$	SEPT 2022	7 220 \$
OCT 01	1 094 \$	OCT 08	1 487 \$
OCT 15	1 119 \$	OCT 22	1 438 \$
OCT 29	4 508 \$		

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7